

Fecha: 03-02-2026  
Medio: El Diario de Atacama  
Supl.: El Diario de Atacama  
Tipo: Cartas  
Título: CARTAS: Empresas y cambio climático

Pág. : 7  
Cm2: 60,1  
VPE: \$ 66.946

Tiraje: 2.200  
Lectoría: 6.600  
Favorabilidad:  No Definida

res exigencias regulatorias al respecto.

Millamado es a entender que el cambio climático es una situación actual y grave. Las empresas deben estar preparadas, ya sea con la evaluación y mitigación de los riesgos asociados al clima y a la sostenibilidad en general, desde un punto de vista estratégico, con involucramiento del gobierno corporativo.

*José Navarrete Oyarce  
Director Magíster en Tributación,  
Universidad Andrés Bello*

## Ventajas

• La batalla de las ideas fue ganada hace años por las ideas de la libertad. Después de años, no hemos sabido difundir y convencer que la economía social de mercado le ganó a la planificada centralmente, la propiedad privada le ganó a la propiedad estatal, la democracia le ganó al totalitarismo marxista, la libertad de religión le ganó a “la religión es el opio del pueblo”, la libertad de expresión le ganó a la censura centralizada, la diversidad de medios de comunicación le ganó al medio único estatal, la libertad de acción le ganó al rígido control del Estado, la protección de la vida le está ganando al asesinato indiscriminado, el patriotismo le está ganando al internacionalismo comunista y que el Estado mínimo, eficaz y eficiente supera a uno gigante, burocrático e ineficiente.

Debemos actuar con decisión en recortar el pésimo gasto del Estado, bajar impuestos ineficientes, disminuir los actuales ineficientes ministerios y privatizar